



## THIERRY FRUIT EST VRAIMENT PHENOMENAL !!

Absent pour le match face à Air France, le trois-quarts du XV Du Parlement était lui...dans les airs. Pilote d'Hélicoptère, il participait à l'Ultime Vol de l'Alouette 3 sur Paris.

De nombreux médias ont couvert l'événement. Thierry Fruit roi du Journal du 20h avec 5,6 millions de téléspectateurs (selon Médiamétrie), et qui réalise donc le rêve de chaque rugbyman : « Mériter d'être dans le journal, dans le journal de Claire Chazal, lala la lala » !!!



# LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 21 Mai 2009

# UN SACRE WEEK-END

**DEUX MATCHES EN DEUX JOURS, DU JAMAIS VU !!!**

**LE XV DU PARLEMENT S'EST D'ABORD OFFERT UNE BELLE VICTOIRE FACE A LA SÉLECTION AIR FRANCE (7-0) SAMEDI A VAUCRESSON.**

**DIMANCHE 17 MAI, LES HOMMES DE PATRICK LECLERCQ AFFRONTAIENT LES BARBARIANS DE ROUEN (DÉFAITE 24-5) AU STADE JEAN BOUIN.**

**NOTONS QUE LE COUP D'ENVOI DE CE MATCH FUT DONNÉ PAR LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT CHARGÉ DES SPORTS BERNARD LAPORTE.**

**LE XV DU PARLEMENT AFFRONTERA LES PARLEMENTAIRES ÉCOSSAIS A GLASGOW LE 22 MAI, POUR LA PREMIÈRE FOIS DE SON HISTOIRE.**



**Dimanche 17 Mai 2009 : - Stade Jean Bouin (Paris) :**

**Photo Souvenir avant le match face aux Barbarians de Rouen, en compagnie du secrétaire d'État Bernard Laporte (au centre). C'est la troisième personnalité politique qui donne le coup d'envoi d'un match du XV Du Parlement, après la députée Mme GOT (à Pauillac en septembre) et le député Mr MANCEL (à Beauvais en Avril)**